

佐渡の北の端にある大野亀です。カンゾウの花の群生地として有名です。

友人の畑で田植えを手伝っているところです。



一日の田植えを終えて休んでいるところです。

新潟県佐渡島

新潟県佐渡島のALTで、ジェイミー・ジョンストンといいます。小中学校、社会人用の英会話クラスを受け持っていて、佐渡島のイベントの手伝いも楽しんで取り組んでいます。



JET参加者は日本のどんなところに魅力を感じているのか。島国日本のさらに小さな島々にスポットを当てて紹介します。

外国人の目から見るジャパン



沖縄県石垣島

CIRの鳥海ステファニーです。石垣島は自然の美しさや豊かな海洋生物によって一年中観光客の目を楽しませてくれます。独特の歴史と文化があり、赤瓦屋根の家並と石垣が残る町並みはまるで昔に戻ったような気分させてくれます。



ミルク

黄色の服をまとい、行列を導いているのがミルクで各地域の豊年祭に登場します。ミルクは「弥勒菩薩」のことだそうです。



川平湾

日本ミシュラン・グリーンガイドで三つ星にランクされる川平湾は、日本で最も美しい景勝地の一つとされています。



アンガマ

アンガマとは毎年八月に行われる八重山独特のお盆行事です。あの世からの死者であるウシュマイ（爺）とンミー（婆）がファーマーと呼ばれる子孫を連れて現世に現れ、家々を訪問します。



長崎県対馬島

こんにちは！わたしの名前はキンバーリーです。アメリカの田舎メイン州の出身で、現在は長崎県対馬市で日々楽しく暮らしています。趣味はハイキング、スキューバダイビングと太鼓です。

5月に咲くヒトツバタゴの花です。ヒトツバタゴは、野生種は日本で二箇所で見ることが出来ない貴重な花ですが、そのうちの二箇所が対馬最北の鰐浦です。



私は2年以上、太鼓グループの「対馬愛鼓連」で演奏しています。この写真は「やまねこ音楽祭」のものです。



対馬は海に囲まれており、89%が山林です。この写真は烏帽子岳の頂上から撮ったもので、手つかずの自然を見ることができます。



白岳は対馬で2番目に高い山で、頂上まで二時間半ほどかかりますが、頂上での眺めは疲れも吹き飛ばすほど素晴らしいです。



皆さんはイリオモテヤマネコについては聞いたことがあると思いますが、対馬のツシマヤマネコも、絶滅危惧種に指定されています。野生のツシマヤマネコは80~100匹しか生息していません。



北海道礼文島

アメリカ・ピッツバーグ州出身のアレックスといます。礼文島は北海道稚内市の西方60kmの日本海上に位置する離島で、敦盛草と呼ばれる花の生息地でもあります。



通勤時に撮った1枚です。奥に見えるのは利尻島です。この丘からの景色は、礼文島で一番美しいと言われています。



私は裏庭にズッキーニ、大根、にんじん等の野菜を植えています。収穫した野菜の多くは、友人にあげています。

利尻島、礼文島の教員交流スポーツイベントの様子です。綱引きに参加して、私は一番前で引っ張る係をしました。礼文島は全ての競技で勝つことが出来ました。

